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"ЕДИНАЯ РОССИЯ" БОРЕТСЯ С ПРОГУЛЬЩИКАМИ 

Профильный комитет Госдумы по регламенту одобрил поправки, 

которые оставят на пленарных заседаниях только личное голосование. 

Передавать свои карточки коллегам и нажимать за них кнопки будет 

нельзя. 

Запрет на голосование по доверенности, кроме пленарных заседаний, 

касается также заседаний комитета и Совета думы. 

Как написала "Российская газета", поправки в регламент 

инициировали вице-спикер Госдумы, секретарь генсовета партии Сергей 

Неверов, руководитель фракции "Единая Россия" Владимир Васильев и его 

первый заместитель Андрей Исаев. 

В настоящее время, если депутат в зале отсутствует, но оставил 

доверенность, за него может нажать кнопку другой представитель фракции 

по ее решению. 

Поправки позволят выявлять прогульщиков, считает Исаев. Он 

напомнил, что крайняя мера - лишение мандата за 30 прогулов. 

Как ранее заявил Сергей Неверов, "голосование должно быть только 

личным", поскольку "люди доверили конкретному депутату представлять 

их интересы, и депутат несет ответственность за принимаемые решения". 

В проекте указано, что "уважительной причиной отсутствия депутата 

на заседании Госдумы является временная нетрудоспособность". Если 

народный избранник отсутствует по уважительным основаниям, он сможет 

выразить свою позицию по любому рассматриваемому вопросу, подав 

соответствующее заявление ("В Госдуме согласились ввести запрет на 

голосование "по доверенности"). 

Также по словам Сергея Неверова в регламент будет предложена 

поправка о штрафах за прогулы заседаний, отмечает "Российская газета". 

"Если человек пропустил заседание без уважительной причины и не 

присутствовал, то, конечно, у него нужно отнимать деньги из заработной 

платы", - сказал вице-спикер. Он напомнил, что в месяц Госдума проводит 

шесть пленарных заседаний. "Если не пришел, одну шестую часть зарплаты у 

него нужно отнять, - продолжил Неверов. - Не пришел еще раз - еще одну 

шестую". Если же народный избранник прогуляет все шесть заседаний, тогда 

начинает действовать норма о лишении мандата. "Не приходишь в течение 

месяца, можно вынести вопрос о лишении полномочий как депутата", - 

считает секретарь генсовета ЕР. Кандидатов "на вылет", согласно думскому 

регламенту, должны предлагать их фракции или комитеты. Не прийти на 

заседание депутат может только по уважительной причине - это 

командировка, болезнь, отпуск, рождение ребенка, регистрация брака, смерть 

близких родственников, иные семейные обстоятельства, а также 

"обстоятельства непреодолимой силы" ("Эффект отсутствия"). 
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Вячеслав Володин заявил, что внесение поправок в думский регламент 

о запрете голосования по доверенности будет рассмотрено депутатами в 

пятницу, 21 октября. "Дополнительного обсуждения", по его мнению, 

требует только вопрос о том, что считать уважительной причиной, по 

которой депутат может прогулять заседание комитета, совета Думы или 

пленарное заседание. Это планируется обсудить на совете 20 октября. В 

целом же, подчеркнул Володин, "у всех здесь единое мнение – данную норму 

(о запрете голосовать по доверенности) принимать необходимо". Володин 

отметил, что "в этом вопросе есть консенсус", не уточнив кого с кем, 

отмечает "Коммерсантъ" ("Депутаты вносят поправки в посещаемость"). 

 

ДМИТРИЙ МЕДВЕДЕВ ПРОВЁЛ ЗАСЕДАНИЕ 

КОНСУЛЬТАТИВНОГО СОВЕТА ПО ИНОСТРАННЫМ 

ИНВЕСТИЦИЯМ  

Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев в ходе заседания 

Консультативного совета по иностранным инвестициям анонсировал выход 

российской экономики из точки стагнации в зону роста. Он считает, что 

правительство успешно реализовало антикризисный план и адаптировалось к 

внешним шокам. Диаметрально противоположное мнение на этот счет 

высказывают аналитики и некоторые члены кабмина. 

Как пишет "Российская газета", Россия сумела ответить на самые 

большие экономические вызовы, стоявшие перед ней, и по-прежнему 

открыта для всех, кто хотел бы вести здесь свой бизнес.  

"Мы прошли наиболее сложный период, когда наша экономика была 

вынуждена адаптироваться к внешним шокам. Я, естественно,  имею в виду 

и падение цен на углеводороды, и внешнее давление в виде различных 

политических ограничений", - сказал глава правительства, открывая 

заседание. Кабмину удалось проделать большую антикризисную работу и 

добиться целого ряда неплохих показателей. 

Один из важнейших результатов, на который указал Медведев, - 

самая низкая инфляция за весь период существования российской 

рыночной экономики, то есть, по сути, за последние 25 лет. При этом 

существует вероятность снижения инфляции до 5,5% по итогам текущего 

года. Есть основания предполагать, что эффект низкой базы будет 

способствовать быстрому замедлению годовой инфляции в четвертом 

квартале 2016 года - первом квартале 2017 года при отсутствии новых 

ценовых шоков. 

В целом же правительство рассчитывает, что  инфляция в будущем 

году составит около 4%, что будет создавать принципиально другие 

условия для работы на отечественном рынке. Отрадно и то, что российская 

экономика постепенно выходит на траекторию роста. "Рост этот, конечно, 

пока слабенький, но, тем не менее, все-таки это уже рост. И будем 

надеяться, что восстановительные возможности далеко не исчерпаны", - 

подчеркнул Медведев. 
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В мероприятии приняли участие многие члены кабмина, включая 

первого вице-премьера Игоря Шувалова, вице-премьера Аркадия 

Дворковича, министров финансово-экономического блока Антона Силуанова 

и Алексея Улюкаева,  а также главу Центробанка Эльвиру Набиуллину. 

Помимо координатора иностранных участников КСИИ в России Марка 

Уайенбергера, присутствовали представители многих иностранных компаний 

и организаций. В кабмине полагают, что присоединение новых компаний из 

Европы и стран АТР к работе КСИИ может стать важным политическим 

сигналом для других участников рынка. Другой сигнал - рост совокупного 

объема инвестиций участников Совета в российскую экономику, порядка 160 

миллиардов долларов в общей сложности, сумма, которую Дмитрий 

Медведев назвал очень впечатляющей.  ("Двери открываются"). 

По данным "Независимой газеты", глава правительства напомнил, что в 

скором времени страны ЕАЭС планируют завершить гармонизацию 

таможенной и тарифной политики, что должно обеспечить максимальное 

преимущество тем, кто уже разместил свое производство на территории 

Союза. Российские власти заинтересованы в расширении несырьевого 

экспорта из страны. "Мы создаем для этого страховые и другие механизмы 

поддержки, создаем специальные институты, надеемся, что эти шаги могут 

быть интересны зарубежным инвесторам", – сказал он. Но многие аналитики 

считают, что экономику РФ ждет застойная стагнация. Подтверждают это и 

официальные правительственные прогнозы на ближайшие три года. 

Экономический рост, инвестиционный подъем и увеличение доходов 

населения в них откладывается все дальше и дальше. "Политика властей 

ныне худший фактор для экономики России", – считает, например, 

экономист компании "Ай Ти Инвест" Сергей Егишянц. Инвестиционная 

активность в России начнет восстанавливаться лишь во второй половине 

2017 года, заявил неделю назад глава Минэкономразвития Алексей Улюкаев. 

"Этому есть несколько причин. Это причины и ресурсные, но прежде всего, 

конечно, это причины отсутствия прозрачности для инвесторов ближайшего 

экономического будущего", – пояснил министр ("Самое сложное уже 
позади, уверен Медведев"). 

Дмитрий Медведев заявил, что иностранные компании, расширяющие 

локализацию своего производства в России, должны получить существенный 

выигрыш, сообщает РИА Новости.  

"Те компании, которые сегодня делают ставку на расширение 

производства на территории России, на глубокую локализацию 

стратегически конечно должны получить существенный выигрыш. Во-

первых, потому что произведенная продукция в целом будет 

конкурентоспособная на нашем рынке, а также на рынке Евразийского союза. 

И во-вторых, мы в рамках пятерки Евразийского союза планируем в скором 

времени завершить гармонизацию таможенно-тарифной политики. Это 

должно обеспечить максимальные преимущества тем, кто уже разместил 

здесь свое производство и в рамках самого союза, и в рамках зон свободной 
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торговли, которые создаются с другими государствами", — добавил премьер-

министр. 

"Понятно, не все эти переговоры завершатся в скором времени 

подписанием документов. Тем не менее их потенциал создания зон 

свободной торговли соответствует части на российском рынке и выходу 

на другие рынки", — объяснил глава правительства. ("Медведев: 

зарубежным компаниям выгодна локализация производства в России") 

 

ГОСДУМА ГОТОВИТ ИЗМЕНЕНИЯ В ЗАКОН О КАПРЕМОНТЕ 

В Госдуму вносится законопроект, уточняющий правила капремонта 

многоквартирных домов, пишет "Российская газета". Разработанный 

Минстроем документ устанавливает механизм организации капитального 

ремонта многоквартирных домов, в которых проведение ремонта 

требовалось еще до приватизации. 

"Законопроект устанавливает следующий принцип: если до момента 

приватизации первой квартиры в доме бывшим наймодателем - органом 

местного самоуправления было принято решение о проведении 

капитального ремонта, но такой ремонт не был проведен, за 

муниципалитетом сохраняется обязанность отремонтировать дом.  

Законопроектом устанавливается четкий механизм выполнения этой 

обязанности - путем перечисления средств на счет регионального 

оператора либо на специальный счет", - сообщает Минстрой. 

По словам главы Минстроя Михаила Меня, законопроект снимает 

потенциальную возможность спора - должен ли муниципалитет, не 

выполнивший свои обязанности по ремонту дома до начала приватизации, 

провести капремонт собственными силами, компенсировать его стоимость 

собственникам или перечислить соответствующие средства на счет 

регионального оператора. 

"Мы предлагаем установить четкий и единый для всех механизм. 

Кроме того, законопроект в определенных случаях отменяет двухлетнюю 

отсрочку вступления в силу решения собственников о переходе на 

спецсчет", - заявил министр. ("В Госдуму внесли законопроект о 

капремонте многоквартирных домов ").  

 

ПУТИН, ВЫСТУПИВ НА СЪЕЗДЕ "ДЕЛОВОЙ РОССИИ", 

НАЗВАЛ ЛУЧШИЙ ОТВЕТ НА САНКЦИИ ЗАПАДА 

На юбилейном съезде "Деловой России" российский бизнес узнал от 

президента о начале уверенного экономического роста, и вслед за этим резко 

снизил градус критики нынешней экономической политики. При этом еще 

недавно лидеры "ДР" разносили в пух и прах курс Центробанка, 

правительства, а также будущие стратегии Алексея Кудрина. 

"Деловой России" уже второй год подряд удается проводить 

юбилейные мероприятия, на которые к ним с поздравлениями приезжает 

Владимир Путин, замечает "Коммерсантъ". В мае 2015 года президент 
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поздравлял ДР на десятом ежегодном форуме с Днем предпринимателя. На 

этот раз в "Рэдиссон Ройал Москва" (бывшая гостиница "Украина") 

поздравления звучали в адрес самой организации, которой в этом году 

исполнилось 15 лет. Владимир Путин в своем выступлении сообщил, что 

"компании "Деловой России" – это почти один миллион рабочих мест в 

отраслях с высокой добавленной стоимостью, более сотни миллиардов 

рублей ежегодных налоговых поступлений". По его словам, отечественный 

бизнес доказал свою ответственность и патриотизм ("Пятнадцать лет с 
правом поздравлений"). 

Кроме того, как пишет "Российская газета", Владимир Путин похвалил 

участников съезда "Деловой России" за вклад в развитие "бизнес-

дипломатии" и заявил, что свобода ведения бизнеса – лучший ответ на 

внешние ограничения. Также глава государства призвал обеспечить высокое 

качество деловой среды по всей стране. "Успешные и состоявшиеся 

предприниматели стали движущей силой ключевых преобразований", – 

сказал он. На съезде "Деловой России; была запущена Национальная 

предпринимательская инициатива. Благодаря ей удалось снять многие 

барьеры, и глава государства также обратился к органам власти и 

правоохранительным структурам – и дальше развивать диалог с бизнесом. 

"Нам удалось стабилизировать экономику, но цель шире и больше: выйти на 

устойчивые темпы роста, – заметил Путин. – Для этого необходимо найти 

новые инструменты". Президент также назвал сегодняшнюю встречу важным 

этапом подготовки Послания Федеральному собранию и пожелал успехов 

всему отечественному бизнесу ("Бизнес-дипломатия"). 

Кстати, за несколько часов до выступления Владимира Путина 

Минэкономразвития вновь скорректировало макропрогноз и теперь ожидает 

роста ВВП в 2017 году на 0,6%, в 2018-м – на 1,7% и в 2019-м – на 2,1%, 

отмечает "Московский комсомолец". Предыдущий прогноз говорил о росте 

соответственно на 0,2, 0,9 и 1,2%. Насколько реалистичны такие прогнозы – 

можно долго спорить. Например, Международный валютный фонд ожидает, 

что в 2017 году ВВП России вырастет лишь на 1,1%. Можно долго 

рассуждать о дне кризиса: нащупали мы его или нет, оттолкнулись от дна 

или не оттолкнулись. Оставим на время эти разговоры. Вспомним лишь одно: 

главным показателем здоровья любой экономики является динамика ВВП. А 

она у нас отрицательная, и поэтому ВВП продолжает падать, правда, не 

такими темпами, как в прошлом году, но все же ("Из огня кризиса да в 

полымя краха"). 

Глава государства высказался в поддержку дополнительных 

требований ЦБ к резервам по банковским кредитам, пишет газета "Известия". 

Введение ЦБ России дополнительных требований к резервам по банковским 

кредитам при высоких процентных ставках, по словам Путина,  может 

негативно отразиться на обеспечении темпов роста экономики, но позволит 

обезопасить ее от возникновения "пузырей". 



6 

"Безусловно, в условиях достаточно высоких ставок по кредитам это 

дополнительное ограничение, которое не пойдет на пользу решения той 

задачи, о которой я сказал,— обеспечение темпов роста экономики", — 

сообщил глава российского государства журналистам. 

Как объяснил Владимир Путин, регулятор в этом случае оценивает 

кредитоспособность предприятия, которое хочет взять кредит. 

"Если за предыдущие четыре квартала, по сути, за целый год, 

предприятие демонстрирует незначительные отчисления в налоговую 

систему, то возникает вопрос, а как оно работает и в состоянии ли оно, это 

предприятие, своевременно вернуть кредит", — подчеркнул президент. 

Он также заявил, что согласен с действиями ЦБ, поскольку они 

помогут предотвратить возникновение ситуации, которая произошла в США 

в 2008 году и привела к ипотечному, а затем –  к финансовому кризису. 

"Нужно нам здесь быть повнимательнее и гарантировать нашу финансовую 

систему от пузырей", — призвал Владимир Путин ("Путин призвал 

обезопасить экономику России от финансовых пузырей"). 

Глава государства призвал органы власти на всех уровнях и дальше 

расширять диалог с предпринимательским сообществом, сообщают "РИА 

Новости". "Рассчитываю на эффективное партнерство субъектов Федерации 

и бизнеса по формированию благоприятной деловой среды на местах. Для 

решения этой задачи в каждом регионе создаются специальные проектные 

офисы", — отметил Путин. 

"Предлагаю на ближайшем заседании президиума Государственного 

совета посмотреть, как строится взаимодействие региональных команд 

управленческих с бизнесом. Какие дополнительные решения необходимы, 

чтобы обеспечить единое высокое качество деловой среды на всем 

пространстве страны", — сказал президент ("Путин предложил проверить 

взаимодействие региональных управленцев и бизнеса"). 

 

"ЕДИНАЯ РОССИЯ" ОПРЕДЕЛИЛАСЬ С ПРИОРИТЕТАМИ 

ЗАКОНОПРОЕКТНОЙ РАБОТЫ  

Среди приоритетов фракции – ратификация международных 

соглашений и законопроекты по улучшению работы медицинских 

организаций, отмечает  REGNUM.    17 октября, об этом заявил первый 

замруководителя фракции Андрей Исаев. 

Среди них важнейших законопроектов — семь президентских, пояснил 

он. "Очень важный закон — о выходе, приостановке участия России в 

договоре с США по оружейному плутонию. Фракция в данном случае 

абсолютно поддерживает позицию президента. Фракция обращает внимание, 

что США фактически уже начали нарушать этот договор: протокол требует, 

чтобы ядерный плутоний обезвреживался путем облучения, а с 2015 года 

США начали работу с плутонием в виде захоронений, что не обеспечивает 

полное выведение его из строя", — отметил депутат. 
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В 2000 году, когда договор с США заключался, были одни 

политические условия, и они "во многом нарушены", напомнил 

парламентарий. "США и их союзники придвинули свои войска к Российской 

федерации, в рамках блока НАТО, в отношении России принимаются 

жесткие, дискриминационные законы, например, акт Магницкого, который, с 

моей точки зрения, фактически поддерживает организованную преступность 

в нашей стране", — говорит Исаев. 

Среди антироссийских дискриминационных мер депутат назвал также 

принятие Акта о свободе Украины и введение экономических санкций. 

"Политическая ситуация поменялась, мы должны приостанавливать наше 

участие в этом соглашении до тех пор, пока США не пересмотрят свою 

позицию по данным вопросам", — резюмировал он. 

Среди других законопроектов, внесенных президентом, Исаев обратил 

внимание на ратификацию соглашения с КНР о совместной борьбе с 

терроризмом, экстремизмом и сепаратизмом. 

Касаясь темы поправок в федеральный бюджет на 2016 год, Исаев 

подчеркнул, что, несмотря на снижение доходов бюджета, более чем на 200 

млрд рублей увеличивается помощь ПФР и на 177 млрд — финансирование 

социальной политики. "Таким образом, социальные обязательства 

государства остаются неизменными", — подчеркнул он. 

Исаев рассказал также о депутатском законопроекте, согласно 

которому ликвидация медицинской организации может проводиться только 

после общественного обсуждения, с созданием комиссии или в условии села 

с проведением схода, а также о законопроекте по созданию общественных 

советов в медицинских организациях и помощи волонтерам, работающим в 

медорганизациях. "У нас достаточно хороший пакет законов, с которым мы 

идем на эту сессию", — заключил он. 

При этом Госдума планирует подготовить к рассмотрению в период 

осенний сессии 217 законопроектов, что в два раза больше обычного, 

сообщил первый вице-спикер нижней палаты парламента Александр Жуков. 

"В этот период к рассмотрению Госдумы планируется подготовить 217 

законопроектов. Надо сказать, что это в два раза примерно превышает 

обычное количество законопроектов, которые мы включаем в календарь", — 

заявил Жуков, цитируют его слова "РИА Новости".  

В ходе заседания Госдумы представители оппозиционных фракций 

обратили внимание руководства нижней палаты парламента  на 

 необходимость рассмотрения законопроектов о поддержке детей войны 

и введении прогрессивной шкалы налогообложения.  

"Я не сомневаюсь, что большинство вопросов, которые прозвучали 

в выступлениях представителей фракции, будут рассмотрены даже на этой 

сессии, наверняка, и "дети войны", и прогрессивный порядок 

налогообложения. Все эти вопросы мы на каждой сессии практически 

рассматриваем. Здесь нет никаких проблем. Я уверен, что они и на этой 
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сессии будут рассмотрены", — сказал Жуков ("Вице-спикер рассказал, 

какие проекты могут обсудить в Госдуме в эту сессию").  

 

МЕДВЕДЕВ ПОРУЧИЛ ПОДГОТОВИТЬ ПЛАН ПЕРВООЧЕРЕДНЫХ 

МЕР В ЭКОНОМИКЕ 

К 1 декабря премьер-министр России Дмитрий Медведев ждет план 

первоочередных действий в экономике на следующий год. Такое поручение 

он дал Министерству экономического развития, пишет "Российская газета". 

На совещании члены правительства обсуждали, как исполнялся 

текущий план действий правительства, направленный на обеспечение 

стабильного социально-экономического развития РФ. Дмитрий Медведев 

призвал прописать меры, которые нужно предпринять в первоочередном 

порядке в 2017-ом. К 1 декабря, в частности, нужно будет определиться, 

как следует поддерживать приоритетные отрасли экономики. 

В нынешнем году на поддержку главных для государства 

направлений промышленности власти направили 195 млрд рублей, почти 

половина этих денег поступили из Антикризисного фонда. "Сегодня 

обсудим, каковы наши установки по автопрому, транспорту, легкой 

промышленности и по сельхозмашиностроению, где необходимо продлить 

программы поддержки на 2017 год, что необходимо сделать по каждому из 

направлений", - предложил премьер. 

Каждая из этих отраслей нуждается в дальнейшей поддержке. И меры 

работают. Так, в автопроме без госпомощи спрос на легковые автомобили 

снизился бы существеннее, чем это произошло в текущем году. То есть 

больше, чем на 14%, заметил Медведев. Однако меры помогли увеличить 

объем рынка продаж. 

На его взгляд, положительную роль сыграли и решения по закупке 

автомобилей скорой и неотложной помощи, школьных автобусов. 

Поддержка транспортного машиностроения также принесла неплохие 

результаты: вырос уровень производства вагонов, железнодорожного 

подвижного состава. Кроме того, и аграрии благодаря мерам поддержки 

активно закупали новую технику. Им власти давали субвенции на 

возмещение затрат, на что дополнительно были выделены средства из 

Антикризисного фонда в объеме 8 млрд рублей. 

По его мнению, "чтобы эти темпы сохранить или, во всяком случае, 

чтобы они не проседали, необходимо и дальше продолжить помогать 

сельхозпроизводителям обновлять свою технику". 

Другие отрасли тоже получали помощь. Глава кабмина напомнил и о 

выделенных субсидиях на поддержку легкой промышленности, в том числе 

для производителей школьной формы. 

Еще одна задача - проанализировать, что следует сделать для 

изменения ряда негативных тенденций в экономике. А также закрепить 

позитивные тенденции. 
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Позитивной тенденцией, по мнению Медведева, стал "пусть хоть и 

небольшой, но все же рост промпроизводства". Наиболее заметный - в 

лесной, легкой промышленности, химической, производстве машин и 

оборудования и, конечно, в сельском хозяйстве. 

Академик РАЕН Константин Андрианов, в газете "Известия" высказал 

убеждение, что новый план господдержки сможет замедлить падение 

реальных доходов населения, если удастся правильно расставить 

приоритеты. 

"Этот антикризисный план должен быть инструментом восстановления 

и последующего развития экономики. Первые позиции нужно отдать таким 

сферам, как промышленное развитие, АПК и социальная сфера (образование, 

здравоохранение и пенсионное обеспечение). Нужно сделать всё, чтобы 

переломить тенденцию падения реальных доходов населения, которая 

продолжается до сих пор", — сказал Андрианов.  

Помимо поддержки, реализованной антикризисным планом в 2016 

году, необходимо обратить внимание на сферы АПК, поскольку мы еще не 

пришли к продовольственной безопасности, а также на сферы 

машиностроения и робототехники, на производство компьютеров, сферу 

услуг внутреннего туризма и строительство, полагает, в свою очередь, 

профессор НИУ ВШЭ Олег Матвейчев. 

"Более правильный путь — работать с теми сферами, которые 

показывают реальную динамику. Это несырьевой экспорт. Необходимо 

развивать инфраструктуру в контексте решения проблем логистики (порты и 

дороги)", — считает главный экономист Сбербанка Михаил Матовников. 

 

В ГОСДУМЕ МОГУТ ПОЯВИТЬСЯ СОВЕТНИКИ 

РУКОВОДИТЕЛЕЙ ФРАКЦИЙ 

 

Председатель Государственной Думы Вячеслав Володин не исключил 

появления новой должности в палате - советника руководителей думских 

фракций. 

"Российская газета" пишет, что соответствующая просьба, по словам 

спикера, была высказана на встрече с президентом Владимиром Путиным. 

Речь шла о том, что в аппарате фракции должна быть должность советника 

руководителя. "Как правило, это бывший депутат, человек занимающий 

статусную позицию как эксперт, профессионал в том или другом вопросе", 

- пояснил глава Госдумы. 

Чтобы решить этот вопрос, необходимо довести до конца 

оптимизацию комитетов. В настоящее время проходит объединение 

аппаратов комитетов, и Володин полагает, что именно за счет 

высвободившихся ресурсов возможно учредить новую должность. 

"Структурно эти изменения, конечно, позволят улучшить качество 

работы фракций, тем более, что это новый институт, который будет 

работать непосредственно на руководителей фракций партий", - полагает 
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спикер ("Володин допустил появление в Госдуме советников 

руководителей фракций"). 

Собеседник "Известий" в аппарате Госдумы заявил, что инициатива о 

введении штата советников действительно обсуждается.  

"Соответствующее решение может быть принято без дополнительных 

затрат, а за счет перераспределения средств из разных статей в рамках 

действующего бюджета, — пояснил эксперт по кадровым вопросам фракции 

КПРФ, депутат Юрий Афонин. — Возможно, это будет сделано за счет 

средств, выделяемых на содержание комитетов, и за счет оптимизации 

аппарата". 

Если численность сотрудников возрастет, изменение штатного 

расписания не обязательно фиксировать в думском регламенте. Скорее всего, 

это будет учтено в нормативных актах центрального аппарата Госдумы, 

пояснил "Известиям" член комитета по регламенту и организации работы 

Госдумы Владимир Поздняков. Вносить для этого поправки в закон "О 

статусе члена Совета Федерации и статусе депутата Государственной 

думы" не требуется. 

"На последнем заседании комитета по регламенту как раз 

рассматривался численный состав сотрудников аппарата, в том числе и во 

фракциях. С прошлого созыва он остался неизменным", — напомнил 

Поздняков.  

Опрошенные "Известиями" члены думских фракций заявили, что 

появление советников поможет им трудоустроить депутатов, которые не 

попали в новый созыв.  

"Если эта идея найдет воплощение, я смогу вернуть на работу многих 

бывших коллег по Госдуме шестого созыва, — заявил  лидер "Справедливой 

России" Сергей Миронов. — Мы говорили с новым спикером Госдумы 

Вячеславом Володиным, он высказал мнение, что аппарат должен 

соответствовать должностям госслужбы, которые есть в администрации 

президента, в правительстве".  

Лидер ЛДПР Владимир Жириновский считает, что советники 

необходимы по основным направлениям работы — социальная политика, 

международные отношения и промышленность.  

"Руководитель фракции — это многоплановая работа, мы же 

обсуждаем законодательство по всем позициям. Депутаты, которые имеют 

высокую квалификацию, но не прошли в Думу, могли бы продолжать 

работать уже в должности советника — это помогло бы сохранить команду и 

лучше использовать потенциал, который они накопили за 10–20 лет", —

 заявил Жириновский.  

"Вместе с нами работает ряд серьезных экспертов по обороне, 

промышленности, безопасности, здравоохранению и другим направлениям, 

— напомнил коммунист Юрий Афонин. —  Возможно, советники будут 

координировать работу этих экспертных сообществ, опираясь на свой 

богатый опыт депутатской работы, — они же хорошо знают механизм 
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внесения и прохождения законопроектов в Думе" ("В Госдуму могут 

вернуться бывшие депутаты"). 

Глава фракции "Справедливая Россия" Сергей Миронов заявил, что 

хотел бы видеть в качестве своих помощников в Госдуме депутатов 

прошлого созыва, не вошедших в нынешний, Виктора Шудегова 

и Александра Романовича, пишут "РИА Новости".  

Миронов сообщил, что считает необходимым использовать потенциал 

людей, которые не прошли в новый созыв Госдумы, для помощи 

руководителям фракций. 

"Например, коллега Шудегов — доктор наук, в Совете Федерации 

руководил комитетом профильным по образованию и науке, мне такой 

человек очень бы пригодился как советник по образованию. То же самое 

по международному направлению: есть опытные люди, например, Александр 

Романович, вице-спикером был, секретарь по международным вопросам 

в нашей партии. Вот почему бы мне его не взять советником 

по международным делам", — заявил журналистам Миронов ("Миронов 

рассказал, кого хотел бы видеть своими помощниками в Госдуме"). 

 

ПОТЕРИ БИЗНЕСА ОТ НЕЭФФЕКТИВНЫХ ПРЕДПИСАНИЙ 

ОРГАНОВ КОНТРОЛЯ ДОСТИГАЮТ 5% ВВП 

Об этом сообщил премьер-министр РФ Дмитрий Медведев на 

заседании президиума Совета при президенте по стратегическому развитию 

и приоритетным проектам, пишет "Российская газета".  

Премьер призвал снизить расходы предпринимателей на выполнение 

различных предписаний контрольно-надзорных органов на 20% к 2018 году 

и вдвое к 2024 году. 

Надо значительно сократить и количество нормативных актов, 

которые должен выполнять бизнес. "Часть из них принималась в 

совершенно иных социально- экономических условиях. Есть нормы, 

которые дублируются на разных уровнях", - сказал Медведев. 

"Нужна расчистка этих требований, - подчеркнул он, - каждый 

предприниматель должен точно знать, под какие виды государственного 

или муниципального контроля попадает его деятельность". 

Кроме того, бизнесмены должны знать порядок, в котором будут 

приходить с проверками. И схема работы каждой инстанции должна быть 

четко прописана. "И, конечно, требования, которые предъявляются, не 

должны быть завышенными, они должны быть подъемными", - добавил 

глава кабмина. 

"Ситуация, когда проще договориться с проверяющими, чем 

исполнять требования закона, она по сути, является преступлением и 

должна быть полностью исключена", - заключил премьер ("Медведев 

рассказал, сколько бизнес теряет на взятках").  


